

Humanistische Union

Bundesweiter Arbeitskreis "Menschenwürdige Psychiatrie"

Beschluss der 23. Delegiertenkonferenz. In: Mitteilungen Nr. 221 (2/2013) S.9

„Die Delegiertenversammlung begrüßt die Initiative des RV Marburg für einen bundesweiten Arbeitskreis 'Menschenwürdige Psychiatrie' und bitten den Bundesvorstand, diese Initiative zu unterstützen.“

Initiativantrag: Franz-Josef Hanke, Matthias Schulz

*Abstimmung: einstimmig bei 2 Enthaltungen
angenommen*

<https://www.humanistische-union.de/publikationen/mitteilungen/publikation/bundesweiter-arbeitskreis-menschenwuerdige-psychiatrie/>

Abgerufen am: 23.04.2024